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Moreira Sales: aterro no Bairro
Gonçalves está sendo construído

A prefeitura de Mo-
reira Sales está realizan-
do a construção de um
novo aterro para substi-
tuir uma antiga ponte de
madeira na divisa do mu-
nicípio com Goioerê. A
obra está acontecendo no
bairro dos Gonçalves, lo-
calizado no Distrito de
Paraná do Oeste. O pre-
feito Rafael Bolacha es-
teve acompanhando o an-
damento dos trabalhos
juntamente com o chefe
distrital Rozan Morosi-
ni, o chefe de Viação e
Obras Adão Coutinho,
além do secretário de Ad-
ministração Reginaldo
Martins.

A Secretaria Municipal
de Assistência Social de
Goioerê, realizou na tarde
desta quarta-feira 18, a
XIII Conferência
Municipal de Assistência
Social, que este ano teve
com o tema “Assistência
Social: Direito do Povo e
Dever do Estado, com
financiamento público,
para enfrentar as
desigualdades e garantir
proteção social”.

Conferência de Assistência Social
debateu serviço e financiamento
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Hospital recebe
bombas de
infusão em

campanha do Dia C
 PÁGINA 02

Lira: índices de infestação
do mosquito da

dengue será anunciado
nesta sexta-feira

A Prefeitura de
Goioerê, através da
Vigilância Sanitária e dos
Agentes de Combate às
Endemias, está realizan-
do um novo Levantamen-
to de Infestação da Den-
gue (Lira), cujos números
deverão ser divulgados
nesta sexta-feira, dia 20.

Prefeito Betinho participa do evento
Paraná 80% da população Vacinada

O prefeito Betinho Lima
participou nesta terça-feira,
ao lado  do governador
Ratinho Junior  e do
secretário de Saúde do
Paraná, Beto Preto, do
evento ‘Paraná 80% da
população vacinada’.De
acordo com os dados, a meta

foi atingida duas semanas
antes do prazo, resultando
em um grande avanço muito
importante na imunização da
população, e em breve com
o apoio dos municípios
paranaenses, irá atingir a
marca de 100% do público-
alvo.  PÁGINA 02

Paraná vai representar
Codesul na área ambiental

 PÁGINA 05

A Comissão de Meio
Ambiente e Sustentabilidade do
Codesul (Conselho de
Desenvolvimento e Integração

Sul) ganha uma nova
representação com a participação
do Paraná na coordenação na
área ambiental.

 PÁGINA 05
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O prefeito Betinho Lima
participou nesta terça-feira,
ao lado do governador
Ratinho Junior e do secretário
de Saúde do Paraná, Beto
Preto, do evento ‘Paraná 80%
da população vacinada’.

De acordo com os dados,
a meta foi atingida duas
semanas antes do prazo,
resultando em um grande
avanço muito importante na
imunização da população, e
em breve com o apoio dos
municípios paranaenses, irá
atingir a marca de 100% do
público-alvo.

Ainda, segundo os dados
do Vacinômetro Nacional, o
Paraná já aplicou 9.277.504
vacinas contra a Covid-19,
sendo 6.570.213 primeiras
doses e 2.707.291 segundas
doses ou doses únicas.

Prefeito Betinho participa do evento
Paraná 80% da população Vacinada

Evento aconteceu na capital do estado: vacinação chega a 80% dos paranaenses

Hospital recebe bombas de
infusão em campanha do Dia C

Referência em atendi-
mento a pacientes de toda
a região Oeste do Paraná,
o Hospital Beneficente
Moacir Micheletto de As-
sis Chateaubriand recebeu
14 bombas de infusão, por
meio do Dia C, Dia de
Cooperar. Os equipamen-
tos médicos são utilizados
para aplicação de medica-
mentos de efeito rápido.

As doações foram repassada ao Hospital Moacir Michleto de Assis Chateaubriand

A doação contou com
o apoio da  Co paco l,
C.Vale , C oop erca f,
Sicoob, Sicredi e Cresol.
A comunidade também
ajudou na compra de 1,5
mil cartelas de prêmios
so rteados durante  a
campanha beneficente.
“Esse é o sentido da coo-
peração. Reconhecemos a
dedicação das cooperati-

vas em arrecadar esse va-
lor e ajudar nesta ação que
beneficia os pacientes de
toda região”, afirma Ja-
nete Bilk, analista finan-
ceiro do Sicoob, coorde-
nadora geral da ação.

A doação representa
uma economia à institui-
ção de saúde, que antes
precisava pagar pela loca-
ção dos equipamentos.
“Mais um ano contamos
com a ajuda da comunida-
de, que tem um carinho
pelo nosso serviço”, afir-
ma Renato Sala, provedor
da Associação Hospitalar
Beneficente Moacir Mi-

cheletto.
No pico da pandemia da

Covid-19, o Hospital che-
gou a ter os 28 leitos de
UTI (Unidades de Terapia
Intensiva) ocupados. Com
a ação do Dia C também
foram entregues 20 cestas
de alimentos para pasto-
rais Nossa Senhora do Car-
mo e São Francisco. “So-
mos gratos em participar
desta ação que ajuda a to-
dos da comunidade em um
momento como este, em
que cooperar é fundamen-
tal”, afirma Elizete Lunelli
Dal Molin, assessora de
Cooperativismo Copacol.

Selo Clima Paraná
A Secretaria do

D e s e n v o l v i m e n t o
Sustentável e Turismo –
SEDEST, com o apoio da
Fecomércio-PR, promove
a 7ª Edição do Selo Clima
Paraná, para incentivar o
comércio do Paraná a uma
transição competitiva à
economia de baixo carbono.
“As empresas paranaenses
estão reconhecendo que as
mudanças climáticas
podem impactar em suas
operações. Convidamos
todos empresários para
participar do Selo Clima
Paraná, aquelas que forem
agraciadas com os Selos
categoria “Ouro” ou “Ouro
plus”, poderão receber a
extensão do prazo de
validade da Licença de
Operação”, informou o
secretário Márcio Nunes.

Orgulho paranaense
Em visita à Coopavel,

em Cascavel – PR, o chefe
da Casa Civil, Guto Silva,
afirmou que a Coopavel é
um grande orgulho aos
paranaenses. “É uma
cooperativa alicerçada pela
união, trabalho,
compartilhamento e

Melhor caminho
O líder do Governo do Paraná Hussein Bakri (PSD)

comentou a aprovação em definitivo do projeto de lei
que delega à União 1.163 quilômetros de rodovias
estaduais. “Estamos trilhando o melhor caminho para
termos um pedágio justo, honesto e que preserve vidas.
Essas estradas farão parte da nova concessão do pedágio,
que o Governo Federal vai leiloar na Bolsa de Valores
pelo menor preço nas tarifas e com exigência de obras
nos 10 primeiros dos 30 anos de contrato. Apesar de
serem apenas 1/3 do novo pedágio, as PRs receberão 2/
3 dos R$ 43,4 bilhões que serão investidos pelas
concessionárias”, explicou.

d e s e n v o lv i m e n t o ,
fundamentos que o
Governo Ratinho Júnior
respeita e compactua”.
Guto falou também de
investimentos e parcerias
para dotar o Paraná de novas
tecnologias e inovações,
como o 5G. “Vamos
investir em tudo que facilite
a vida de quem trabalha e
empreende”, reiterou Guto.

Inclusão
O deputado Michele

Caputo (PSDB) apresentou
o projeto de lei que amplia
as prerrogativas do Estatuto
da Pessoa com Deficiência
do Paraná, com garantia da
acessibilidade a
equipamentos públicos e
eventos do poder público,
sobretudo no que diz
respeito ao direito à lazer.
A proposta prevê a
instalação de equipamentos
desenvolvidos também
para pessoas com
deficiência nos parques e
praças públicas do Paraná,
incluindo a acessibilidade
do local, para assegurar às
crianças com deficiência a
mesma possibilidade das
demais crianças de usufruir
do espaço público.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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A Prefeitura de Goioerê,
através da Vigilância
Sanitária e dos Agentes de
Combate às Endemias, está
realizando um novo
Levantamento de
Infestação da  Dengue
(Lira),  cujos números
deverão ser divulgados
nesta sexta-feira, dia 20.

O levantamento consiste
em visitas que estão sendo
feitas  em todos os bairros,
oportunidade em que os
agentes visitam casas e
domicílios comerciais para
verificarem a existência ou
não de focos do mosquito
transmissor da doença.

De acordo com a chefe
da Vigilância Sanitária de
Goioerê, Ana Flávia Costa,
o levantamento é
importante para identificar
como está a infestação do

Lira: índices de infestação do mosquito da
dengue será anunciado nesta sexta-feira

mosquito e os locais com as
incidência. “Isso nos
permite realizarmos ações
de combate e
enfrentamento”, disse.

O último levantamento
foi realizado no mês de
maio e na oportunidade,
apontou que Goioerê
estava com um índice de
3.2% de infestação,
considerado muito alto,
porém melhor que os
índices anteriores.

A secretária de Saúde do
município,  Gabriela
Martins,  enfatiza a
importância da população
em receber os agentes para
que os mesmos possam
realizar o trabalho. A
população deve continuar
cuidando dos quintais, e
retirando os objetos que
acumulem água.Os novos índices devem ser apresentados nesta sexta-feira: população precisa estar atenta

A prefeitura de Moreira
Sales está realizando a
construção de um novo aterro
para substituir uma antiga ponte
de madeira na divisa do
município com Goioerê. A obra
está acontecendo no bairro dos
Gonçalves, localizado no
Distrito de Paraná do Oeste.

O prefeito Rafael Bolacha
esteve acompanhando o
andamento dos trabalhos
juntamente com o chefe distrital
Rozan Morosini, o chefe de
Viação e Obras Adão Coutinho,
além do secretário de
Administração Reginaldo
Martins.

O prefeito destacou a

Moreira Sales: aterro no Bairro
Gonçalves está sendo construído

O aterro é uma reivindicação antiga dos moradores daquele bairro

importância da obra para os
agricultores e alunos que
utilizam a estrada “era um sonho
dos moradores poder trafegar
com segurança, teremos um
aterro moderno que
proporcionara mais qualidade
de vida aos moradores que

utilizam esse trecho
diariamente” finalizou Bolacha.

A obra está sendo realizada
pela própria Prefeitura, através
de um convênio com o Governo
do Estado em parceria com os
eeputados Romanelli e Marcio
Nunes.
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A Secretaria Municipal
de Assistência Social de
Goioerê, realizou na tarde
desta quarta-feira 18, a XIII
Conferência Municipal de
Assistência Social, que este
ano teve com o tema
“Assistência Social: Direito
do Povo e Dever do Estado,
com financiamento público,
para enfrentar as
desigualdades e garantir
proteção social”.

Ivanilda Plazza,

Conferência de Assistência Social
debateu serviço e financiamento

secretária de Assistência
Social, abriu a conferência,
citando a importância do
evento para se discutir as
propostas de
aperfeiçoamento das
políticas públicas de
assistência social. Ivanilda
reafirmou a importância da
assistência social.

Durante a conferência
teve palestra com a
assistente social Isabela
Gomes Simões, que tem

vasta experiência de 31 anos
na Secretaria da Justiça,
Família e Trabalho de
Umuarama.

A conferência debateu
cinco eixos de atuação: a
proteção social não-
contributiva e o princípio
da equidade como
paradigma para a gestão dos
direitos socioassistenciais
no enfrentamento das
d e s i g u a l d a d e s ;
financiamento e orçamento
como instrumento para umaRepresentantes de várias entidades participaram da conferência ontem

gestão de compromissos e
corresponsabilidades dos
entes federativos para a
garantia dos direitos
socioassistenciais.

Já na área de controle
social, falou-se sobre o lugar
da sociedade civil no SUAS
e a importância da
participação dos usuários;
gestão e acesso às
s e g u r a n ç a s
socioassistenciais e a
articulação entre serviços,
benefícios e transferência de

A conferência foi realizada ontem no auditório da ACIG em Goioerê: discussão sobre assistência social

Paraná vai representar
Codesul na área ambiental

A Comissão  de Meio
Amb iente e
Sustentabilidade do Codesul
(Conse lho  de
Des envolv imento  e
Integração Sul) ganha uma
nova representação com a
participação do Paraná na
coor denação  na á rea
ambiental.

O secretário estadual do
D e s e n v o l v i m e n t o
Sustentável e do Turismo,
Márcio Nunes, será o titular
da Comissão, cuja função é
a abertura de espaço para
discussão de assuntos de
interesse comum aos quatro
Estados, para que sejam
levados aos governadores e
demais instâncias.

De acordo com Márcio
Nunes, a pasta ambiental do
Par aná tem muito  a
contribuir para o Codesul,
especialmente na criação de
um diagnóstico regional que
identifique as agendas que
cada governo deve promover
para melhorar a qualidade
de vida e potencializar o

d e s e n v o l v i m e n t o
econômico.

“É preciso promover o
desenvolvimento do Estado
pensando no meio ambiente
e garantindo qualidade de
vida também às gerações
futuras”, disse.

CO NSELHO -  O
Codesul é composto por
Paraná, Rio Grande do Sul,

San ta Ca tar in a e Mato
Grosso do Sul. Atualmente,
o governador Carlos Massa
Rat inho  Jun ior  é o
presidente do Conselho. Em
jun ho d este  ano ,  o
gov ernad or  aprovo u a
proposta de um plano de
desenvolvimento integrado
do grupo até 2040.

A ideia é que, a longo
prazo, o plano transforme a

união dos quatro estados em
uma “OCDE brasileira” –
referência à Organização
para  a Coo peração  e
D e s e n v o l v i m e n t o
Eco nômico ,  ins titu ição
internacional que reúne 38
paí ses em  pro l  do
cres cimento  de s uas
economias locais.

SUSTENTABILIDADE
-  Segundo o  secretár io
Márcio Nunes, é essencial
uma atenção redobrada para
a su sten tabilidade,
especialmente neste
momento que o mundo sofre
com os impactos gerados
pelas mudanças climáticas.

“Estamos vivendo a pior
crise hídrica da história e
relatór ios d a ONU já
indicam que as mudanças
climáticas são irreversíveis.
O que precisamos fazer,
neste momento , é criar
políticas públicas a fim de
min imizar  o  máximo
possível esses impactos para
a sociedade”, afirmou.

A Comissão de Meio Ambiente e Sustentabilidade do Codesul
passa a ser coordenada pelo secretário do Desenvolvimento

Sustentável e do Turismo do Paraná, Márcio Nunes.

renda como garantias de
direitos socioassistenciais e
proteção social e atuação
do SUAS em Situações de
Calamidade Pública e
Emergências.

Participaram da
conferência, o vice-prefeito
Adilson Corpa, os
vereadores ‘Kleber Paraíba”
e Fábio Plaza, profissionais
da área de Assistência
Social, lideranças da
sociedade, representantes
de entidades e convidados.
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